

Organizaciones sociales argentinas claman por la emergencia social



Buenos Aires, 26 sep (RHC) Organizaciones sociales argentinas volvieron a ocupar las calles este martes para reclamar la pronta implementación de la emergencia social en la capital.

Desde horas tempranas los manifestantes se concentraron en avenidas céntricas de Buenos Aires para exigir que el dos por ciento del presupuesto de la urbe beneficie a los sectores más vulnerables.

Bajo la consigna La ciudad puede, el hambre no espera, agrupaciones como la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular o Corriente Clasista Combativa, insisten a las autoridades en poner en marcha la emergencia social establecida por ley a nivel nacional.

Los manifestantes demandan también que se sancione un proyecto presentado por la Defensoría del Pueblo y legisladores de distintos bloques, el cual prevé la creación de un Salario Social Complementario equivalente al 50 por ciento del salario mínimo vital y móvil, que se sumaría al recibido por las personas en situación de pobreza e indigencia.

En la jornada las organizaciones instalaron también una especie de feria con productos elaborados por personas desocupadas, y las llamadas ollas populares, donde los alimentos que elaboran se ofrecen a los más necesitados.

El 14 de diciembre del pasado año el Congreso argentino convirtió en ley la Emergencia hasta el último día del año de 2019 en todo el territorio nacional.

Entre sus 12 capítulos, la normativa contempla la creación del Registro Nacional de la Economía Popular. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142544-organizaciones-sociales-argentinas-claman-por-la-emergencia-social>



Radio Habana Cuba